

Horóscopos sábado 6 de noviembre de 2021

Aries. Buen momento para destacar.

En el trabajo tienes a Venus en tu casa 10 del reconocimiento profesional. Así que estás en un buen momento en el que puedes llamar la atención de personas de autoridad con tu desempeño y manejo de la situación, recuerda que Venus maneja las cosas con política y discreción en vez de fuerza.

En el amor el Sol es el regente de tu casa 5 y está en tu casa 8 de los secretos así que estás pasando por una situación en la que no puedes expresar lo que sientes con claridad a tu interés romántico, puede haber una necesidad de ser discreto o simplemente estás buscando el momento correcto.

Tauro. Mucha intensidad en las relaciones con tu pareja.

En el trabajo estás en un periodo interesante ya que tienes mucha energía en tu casa 7 de las relaciones personales y esto te impulsa a expandir tu grupo de contactos en el trabajo. Tienes a Marte en esta casa por lo que la energía te pide tomar riesgos y ser proactivo.

En el amor estás en un momento en el que la comunicación es muy importante, Mercurio rige tu casa 5 y está avanzando hacia Marte en tu casa 7 por lo que es muy importante mantener un canal de comunicación abierto con tu pareja ya que esta combinación puede llevar a discusiones fuertes si no se maneja bien.

Géminis. Tu pareja te quiere decir algo.

En el trabajo tienes mucha energía y deseo de destacar con el Sol y Marte en la casa 6 del trabajo. Así que hay que saber cuándo y cómo vale la pena luchar por tus ideas ya que vienen situaciones donde la estrategia adecuada ganará el día.

En el amor tienes a la Luna en tu casa 7 de la pareja y a Venus la regente de tu casa 5 en la casa 8 de los secretos así que tu pareja te quiere decir algo y es importante que prestes atención porque no está pudiendo explicar de modo claro lo que te quiere decir y hay que ser empático para entenderlo.

Cáncer. Buen momento para amar.

En el trabajo tienes a la Luna en tu casa 6 por lo que hay que ser muy flexible y empático con tus compañeros de trabajo. Es un día en el que las emociones estarán muy intensas y la gente puede reaccionar con más fuerza de la esperada debido a la influencia de la Luna.

En el amor tienes a Venus en tu casa 7 de la pareja y al Sol y Marte en tu casa 5 por lo que estás en un gran momento para conectar con tu otro significativo. La pasión y la emoción están fuertes en estos días y es fácil seducir y ser seducido. Disfruta la energía.

Leo. Es un día para mejorar las relaciones en la oficina.

En el trabajo tienes a Venus en tu casa 6 del trabajo, este planeta favorece las relaciones y el trabajo de equipo así que es un día para conectar con otros y conocerlos mejor. Mientras más conozcas a los que trabajan contigo mejor vas a poder entender qué los motiva.

En el amor tienes a la Luna en tu casa 5 por lo que las emociones están al 100 por ciento en este día. Hay muy buena energía para la pasión y el encuentro romántico así que prepárate a salir y a conectar con tu pareja o para buscar a la persona indicada.

Virgo. Buen día en la oficina.

En el trabajo es un día afortunado ya que tienes a Júpiter en tu casa 6 en conjunción con la Parte de la Fortuna. Esta es una combinación afortunada por lo que hoy las cosas sucederán de un modo agradable y sin presión. Aprovecha la energía para avanzar tus proyectos.

En el amor tienes a Venus en tu casa 5 del amor por lo que es un día para conocer a nuevas personas y formar vínculos románticos con ellos. Venus favorece la diversión y la fiesta por lo que está en su mejor posición para ti. Aprovecha y sal a divertirte.

Libra. Suerte en las relaciones.

En el trabajo hay que encontrar el tiempo para dedicarle atención a los asuntos pendientes ya que hay mucha energía hacia la diversión y poca hacia la responsabilidad. Puede ser difícil, pero hay que hacer un esfuerzo para avanzar tus tareas.

En el amor hoy tienes a Júpiter en tu casa 5 del amor en unión con la Parte de la Fortuna así que hoy será un día muy afortunado para encontrar pareja y conocer a personas especiales con las cuales podrás formar vínculos profundos. Para activarla solo hay que divertirte así que sal a hacerlo.

Escorpión. Muy buena energía para el trabajo.

En el trabajo tienes a Marte tu regente natal y de la casa 6 del trabajo en tu casa 1 de la personalidad. Esto te activa para buscar el éxito y el reconocimiento a como sea posible. Esta energía requiere saberse manejar ya que si te dejas llevar por el impulso pasarás por encima de todos con tal de lograr tu meta.

En el amor Júpiter rige tu casa 5 del amor y romance y está en conjunción con la Parte de la Fortuna en este día así que hoy es un día para encuentros románticos muy afortunados. Solo hay que dejarse llevar y encontrarás lo que buscas sea con tu pareja o sea conociendo a alguien nuevo, hoy es un día para salir a divertirse.

Sagitario. Con las emociones desbordando.

Hoy tienes la Luna en tu casa 1 de la personalidad lo que te coloca en una situación de mucha sensibilidad por lo que hay que saber medir tu respuesta emocional en el trabajo sobre todo ya que junto con la influencia de Venus puedes tener una sobrecarga emocional en el peor momento.

En el amor esta sensibilidad es muy positiva y te puede ayudar mucho en las relaciones con tu novio ya que estarás muy receptivo a lo que te proponga y podrás encontrar mucho gozo en casi cualquier actividad. Es un gran día para salir con tu pareja y tener una velada romántica.

Capricornio. Tiempo para el romance.

En el trabajo Mercurio rige tu casa 6 del trabajo y está en tu casa 11 de las amistades y eventos así que es un momento afortunado para conectar con otras personas en cuestión laboral. Puedes asistir a un evento organizado por tu empresa o simplemente visitar a un amigo. En ese lugar puedes encontrar ayuda para tu trabajo.

En el amor tienes a Venus en tu casa 1 de la personalidad. Este planeta es el regente universal del amor y rige tu casa 5 por lo que hoy es un día muy afortunado para salir a buscar encuentros románticos ya sea con tu novio o buscando a alguien especial.

Acuario. Tiempo para divertirte.

En el trabajo la Luna rige tu casa 6 del trabajo y está en tu casa 11 de los eventos y amigos así que es momento para divertirte en un evento organizado por tu empresa o simplemente compartir unos tragos después del turno con tus compañeros de la oficina. Como esto suceda será afortunado.

En el amor estás en un buen momento con la energía de Mercurio entrando al signo de Escorpión ya que esta influencia te llena de pasión y deseo así que es momento para seducir a la persona que te interesa con palabras apasionadas. Lo que digas tendrá una buena respuesta.

Piscis. Necesidad de acompañar a tu pareja a un evento.

En el trabajo el Sol rige tu casa 6 del trabajo y está en tu casa 9 de los viajes y el estudio. Es un momento en el que sería muy útil estudiar un idioma extranjero o cualquier conocimiento que venga de otro país, puede ser muy útil en el futuro para tu desempeño profesional.